
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 14 MARS 2011 

 

 

Objectif de la réunion :    Feedback » sur le Forum des Entreprises 2010 
Axes de recherche pour l’organisation de la prochaine édition 

 

Animateur :     Laurent HATIER 

 

Participants :     Geoffrey WEHRLE 
 Florent BOILLOT 
Clément BORDAS 
Maxime FOUTREL 
 Guillaume FABBI 
Aurèle DUTERME 
Pierre MAYER 

 

Excusés :  

 

Absents :  

 

Les points abordés :  

15h – 15h15 :   Présentation du sujet, du plan que va suivre cette réunion, des objectifs. 

   Discussion sur le Forum des Entreprises 2010 : points négatifs/positifs 

15h15 – 15h40 : Premiers axes de recherche pour l’organisation de la prochaine édition 

Sélection des meilleurs axes afin de commencer l’organisation de cet 

évènement 

Synthèse des points soulevés lors de la 1ère partie : 

Lors de cette partie feedback, plusieurs points ont été soulevés : 

- Site Internet (Fonctionnalités, navigation) 

- Date à revoir 

- Entreprises plus diversifiées 

- Répartition des salles peu pratique 



- Manque d’indication à l’intérieur de l’EISTI : Une personne ayant pour rôle d’accompagne ou 

de présenter le salon aurait été un plus 

- Mieux répartir le module « PPP » 

- Non concerné par l’évènement (cité à 3 reprises) : Les élèves d’ING2 ne se sentaient pas 

concernés par l’évènement ; ceci est dû aux entreprises qui affichent leur volonté de recruter 

des ING3. 

- Monique Sergent manque de tact avec certains personnels d’entreprises 

- Non connaissance des entreprises : Beaucoup d’entreprise ne sont pas connus auprès des 

élèves et ne sont pas présentées au préalable ce qui freine l’intéressement de l’élève. 

- Manque d’égard de la part des entreprises aux ING2 : en effet, comme cité ci-dessus, les 

entreprises ne cherchent pas à recruter des ING2 car ils ne sont pas intéressants pour 

l’entreprise. (cité à 3 reprises) 

- Manque d’implication du BDE : Au niveau du personnel, le BDE n’a pas été présent et à 

manquer d’implication lors de cette journée, notamment pour diriger les élèves extérieurs de 

l’EISTI venant au Forum 

 

Synthèse des points soulevés lors de la 2e partie : 

Lors de la recherche d’amélioration pour la prochaine édition du Forum des Entreprises, voici ce qui a 

été proposée : 

- Temps : La configuration de l’an passé a plu aux élèves, nous restons donc sur un évènement 

déroulé sur 1 journée. 

- Communication :  

o « SPAM » de Monique Sergent : Trop de mails de la part ce celles-ci, évènement trop 

vendu selon les élèves. 

o Documentation sur les entreprises + Propositions concrètes de stages 

o Manque de visibilité à l’extérieur de l’EISTI (peu d’avis puisque nous sommes tous de 

l’EISTI) 

o Meilleure collaboration entre l’organisation et les entreprises 

o Réunion avec les anciens et les étudiants 

- Placement des Entreprises : 

o Placer les entreprises selon les secteurs d’activités 

o Placer une grande entreprise et 2-3 petites par salle. 

o Personnel connaissant les lieux pour guider les étudiants 

 

La prochaine réunion sera effectuée dans 3 semaines, afin d’évaluer les premiers résultats et 

éventuellement effectuer « des corrections de trajectoire ». 


